



DISTRICT 2500

OBIHIRO

ROTARY CLUB

方針 友情を育み地域にロータリー理念を生かそう

会長 奥原 宏

No.3010

第3328回例会

平成24年12月26日

2012-13年度国際ロータリーのテーマ 奉仕を通じて平和を

1年目の時です。結局、ボクシングを辞め、それからというもの、生気が抜けたように、何もする気になれず、学校にも行かず、バチンコやスロットにはまつては、学生ローンに手を出したこともあります。ボクシングを辞めてしまえば、学校は行く意味もないと考え、プロへの転向を考えましたが、踏ん切りがつかず、ずるずると学生生活を送ることになります。

そして大学3年生、この時点で留年は決定していました。その間の記憶があまりないのですが、ただ1日1日がものすごく長く感じていたことだけは覚えています。

そして、第2の転機は、アルバイト先で見つけた女の子との出会いです。

当時イタリアンレストランでアルバイトを始めたのですが、そこで働いていた2名の専門学校生、私の妻となる人です。妻と知り合い、1年ぐらいたってから付き合うことになったのですが、付き合って半年程で妊娠が発覚しました。ただこの時、私も妻も学生で、何の財力もなく、中途半端に生きてきた私は、中絶を考えたのも事実です。ですが、最終的に産むことを決意させてくれたきっかけがありました。それは私の存在です。

実は、同時期に妹を事故で亡くしました。実家では、母親が毎日、泣き崩れ、仕事も家事も手につかない状況でした。父も祖母にも笑顔がなく、カラ元気な毎日を過ごしていたと思います。妊娠が分かったのは、そのすぐ後のことでした。父親からは、怒鳴られましたが、母親は自分が救われたと言ってくれました。娘がなくなってしまった時に、赤ちゃんという新しい命が光をしてくれました。もしかすると、娘の産まれ代わりかもしれませんと。赤ちゃんが産まれるという希望が、徐々に家族を明るくしてくれました。

そういう状況で、ようやく私は心を入れ替えました。アルバイトを掛け持ちしながら、大学も何とか単位をとり、就職活動を行い不動産という職業を選び、宅建の資格を取得しました。不動産会社を選んだのは、自分に足りないものを身につけたかったからです。

人見知りで、口下手な私は、あえて営業という世界を選び、中でも一番難しいと言われる不動産営業に決めました。最終的に選んだのは、投資マンション販売の仕事です。

これができれば、どんな営業もできると思ったからです。東京都心にあるワンルームマンションを日本全国の方に販売にまわる仕事です。住宅と違って特に必要な無いものを売る営業でしたので、待っていてもお客様は来ません。毎日何百本と電話営業し、全国を飛び回り、営業にまきました。やはり、これも最初から上手くはいきません。学生時代もプログラマ、飲食店のアルバイトしか仕事をしたことが無い私は、ものすごく世間知らずで、無知だという事を思い知らされました。コピー機の使い方もわからず、大事な書類をコピー機の隣にあったシェレッダーにかけてしまったり、朱肉を買って来いと言われ、ご丁寧に赤と黒のスタンプ台を買ってきたり、とにかく、使えない人間だったので。それも与えられた試練だったのだと思います。会社はというと、バリバリの体育系会社で、どんな理不尽なことがあっても、上司がシロといえばシロ、夜は飲みに連れ回され、お会計は、部下。家に帰れない事も多々ありました。ただ、恵まれていたのは、本当の実力社会であり、弱肉強食の世界であったということです。並大抵の努力では稼げませんし会社の居場所も無くなりますが、頑張れば上司を越せ、売れっぱなしだけ稼げる環境があったからです。

そういう風潮の会社だったので、売り方が汚なく、詐欺まがいの営業マンも少なくなかったです。ただ私には、ボリシーがありました。営業力を付けるために入った会社で、嘘で売っても意味がない。まっとうに売れなければ本当の営業力とは言えないと思う思います。

どうすればそのお客様が得をできるのかを一生懸命考え、勉強し、提案しました。入社3ヶ月間は全く売れませんでしたが、4ヶ月目から結果が出始め、入社半年で、ウマが合わない上司を抜かし役職を与えてもらいました。1年半が経った頃には、100数名いる営業の中、3位までのぼりつめることができました。

その会社も3年近くお世話になったのですが、直属の上司とともに独立をするという目的の為、会社を離しました。そして1年半、下準備をした後、投資マンションの会社を東京と福岡で設立します。会社は順調に業績を伸ばし今も健在ですが、利益主義がぬけない考え方についていけなくなり会社を離れることになりました。その後は、投資マンションの販売からは足を洗ったこともあり、仲介という仕事に興味を持ち、不動産売買の仲介会社へ就職し仲介業での独立を決意しました。いずれは、地元帯広へもどる考えもありましたし、ちょうど一番上の息子が小学校に上がるときでもあったため、帯広に戻り会社を立ち上げ今に至ります。

今回、改めて今まで振り返り、立場、状況は変わっても、共通点がある事に気付きました。何事においても、真剣に向かい、誠実に応える事で、何ものにも代えがたいものを得られるということです。スポーツにおいては感動であり、仕事においては感謝が返ってきました。そしてそこには、人とのつながりや想いがありました。独立してから、3年半たちましたが、いま本当に沢山の方々に支えられ、育てられ生かされていることを実感しております。

ロータリークラブへ入会させて頂いたことも、人との出会いや繋がりを大事にしたかったです。色んな方々との交流やお付き合いの中で、自分を高め、いつか自分も与えられる人間に成長していくたらと思っております。こういった私ですが、今後ともよろしくお願ひ致します。以上で、私の話を終わらせていただきます。ご清聴いただきありがとうございました。

■会長報告



奥原 宏 会長
平成24年12月、今年最後のクラブ例会となりました。会員の皆様、景気の壊りがちな中、今年はどんな一年でありましたでしょうか?

大晦日まであと5日となり、一年を締めくくるため何かとお忙しい日々をお過ごしのことと拝察いたします。

私の年度が始まり、早半年が過ぎようとしており、おかげを持ちまして何とか大過なく終えることができそうです。これも会

員皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。どうか風邪を引かぬようお気をつけて、元気に家族の皆様と年越しをしていただき、輝かしい新年をお迎えいただきたいと思います。

今年は十勝農業の租生産額は2,630億円を超えた、また年末の衆議院選挙で経済の立て直しを約束した政党が大勝し、株価が上昇いたしました。こんな一面をとらえても来年は期待できそうでございます。どうか正月休みはゆっくり英気を養い、新年交礼会では元気な顔でお会いいたしましょう。

後藤 健二 幹事

■会務報告

①帶 広RC、新年交礼会(夜間例会)開催のご案内

日 時 平成25年1月9日(木) 新年祈願:午後5時30分 例会:午後6時

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

②帶 広RC、平成25年1月2日(水)の例会は、休会と致します。

③帶広5RC、芽室RC、音更RC、合同例会開催のご案内

日 時 平成25年2月4日(月)

会 食 11:45~

例 会 12:15~13:40

場 所 北海道ホテル

講 師 筑波大学大学院名誉教授/国際アジア共同体学会会長 進藤 栄一様

演 題 アジア力の世纪をどう生き抜くか

④・帶広西RC、12月27日(木)の例会は、休会と致します。

・帶広北RC、12月28日(金)の例会は、休会と致します。

・帶広南RC、12月31日(月)の例会は、休会と致します。

⑤・帶広東RC、平成25年1月1日(火)の例会は、祝日のため休会と致します。

・帶広西RC、平成25年1月3日(木)の例会は、休会と致します。

・帶広北RC、平成25年1月4日(金)の例会は、休会と致します。

⑥各ロータリークラブ新年交礼会開催のご案内

・帶広東ロータリークラブ

日 時 平成25年1月8日(火)午後6時30分

場 所 帯広ワシントンホテル

・帶広南ロータリークラブ

日 時 平成25年1月9日(水)午後6時30分

場 所 北海道ホテル

※尚、1月7日(月)の練下げ例会と致します。

・帶広西ロータリークラブ

日 時 平成25年1月10日(木)午後6時30分

場 所 北海道ホテル

・帶広北ロータリークラブ

日 時 平成25年1月11日(金)午後6時30分

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

⑦帶広RAC、例会開催のご案内

日 時 平成25年1月10日(木)午後7時

場 所 ホテル宮崎

内 容 みんなで、考え方！ (四役)

■委員会報告

・出席報告

出席委員会 田守 由宗 委員

12/26例会の報告 会員総数87名(内 免除会員5名)、出席者数58名(内 出席免除会員1名)

12/12例会のマークアップを含む出席者数70名、出席率83.3%

・ニコニコ献金

親睦活動委員会 今井 範嗣 委員

12/26分

國枝 千秋 会員

この度の衆議院議員選挙で、中川ゆうこ代議士を誕生させることができました。3年3ヵ月の悲願でした。

渡辺喜代美 会員

先日衆議院議員選挙を無事に行なうことが出来ました。皆様、御協力ありがとうございました。

講岐 武史 会員

本日、無事に初登院いたしました。皆様にはこれまでいろいろとご支援を賜り、御礼申し上げます。今後とも引き続きよろしくお願ひ申し上げます。どうも有り難うございました。

酒井 敬司 会員

ロータリークラブことアールグレイ年末家族会で久しぶりのライブをさせて頂きました。ありがとうございました。

小澤 昌博 会員

子供の大学進学が決まり、ひと安心しています。

中島 一晃 会員

12月12日「年末家族会」を開催させていただきました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

池田 健太 会員

本日、卓話をさせていただきます。

■次週プログラム予定

1月2日(水) 「休 会」

1月9日(水) 「新年交礼会」

(親睦活動委員会)

■会長報告



奥原 宏 会長
平成24年12月、今年最後のクラブ例会となりました。会員の皆様、景気の壊りがちな中、今年はどんな一年でありましたでしょうか?

大晦日まであと5日となり、一年を締めくくるため何かとお忙しい日々をお過ごしのことと拝察いたします。

私の年度が始まり、早半年が過ぎようとしており、おかげを持ちまして何とか大過なく終えることができそうです。これも会



↑携帯サイトが
できました。
バーコードリーダーで読み込む
事ができます。

例会日 / 水曜日 12:30 ~ 13:30

●創立 / 昭和 10 年 3 月 15 日

例会会場 / ホテル日航ノースランド帯広 TEL0155-24-1234

●事務局 / 帯広市西 3 条南 9 丁目 経済センタービル 4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行 / クラブ広報

●認証番号 / 3820 ●戦後再開 / 昭和 25 年 12 月 19 日

●委員長 / 太田 隆博・副委員長 / 藤森 裕康

委 員 / 中森 保・山本昭一郎・麻生 幸雄・阿部 幹男・加藤 恭一・三浦 啓徹

●ホームページアドレス / <http://www.obihiro-rc.jp>